

LES MASSAGES

MASSAGES

Modelage Californien (60mn)

160€

Un modelage apaisant et relaxant. Le massage californien enveloppe le corps de douceur pour une profonde sensation de bien-être et de sérénité. Parfait pour une première découverte du massage relaxant.

Californian Massage (60mn)

160€

A soothing and relaxing massage. Californian massage gently envelops the body for a deep sense of well-being and serenity. Perfect for a first discovery of relaxing massage.

Privilège Chenevière (60mn)

175€

Massage Signature : Une expérience unique de relaxation profonde, alliant des pressions adaptées à chaque zone du corps. Un véritable rituel de bien-être pour libérer les tensions et réharmoniser l'énergie.

Privilège Chenevière (60mn)

175€

Signature massage: A unique experience of deep relaxation, combining pressure tailored to each area of the body. A true ritual of well-being to release tension and re-harmonise energy.

Massage énergisant (60mn)

210€

Un véritable boost de vitalité alliant relaxation profonde et assouplissement des muscles et de la peau. Idéal pour revitaliser le corps et retrouver tonus et dynamisme..

Energising massage (60mn)

210€

A real boost of vitality, combining deep relaxation with suppleness for muscles and skin. Ideal for revitalising the body and regaining tone and dynamism.

Le Massage Shiatsu(60mn)

220€

Offrez-vous un moment d'équilibre et de bien-être absolu. Découvrez le massage shiatsu, une technique japonaise alliant pressions ciblées et harmonisation énergétique pour libérer les tensions, revitaliser le corps et procurer une profonde relaxation. Ce massage est pratiqué sur une personne habillée en vêtement souple

Shiatsu Massage(60mn)

220€

Treat yourself to a moment of balance and absolute well-being. Discover shiatsu massage, a Japanese technique that combines targeted pressure and energy harmonisation to release tension, revitalise the body and provide deep relaxation. This massage is performed on a person dressed in soft clothing.

Réflexologie plantaire (60mn)

150€

De réelles sensations de soulagement et d'apaisement des tensions. Antistress. Rien de tel pour repartir du bon pied.

Feet reflexology (60mn)

150€

Real sensations of relief and reduced tension. Anti-stress. There's nothing like it for a fresh start.